

いすぐみだよい 8月



尚徳福祉会 とちょう保育園

しとしと、ザーザアーと雨が続いた梅雨の時期、室内遊びの日が多くなりました。外に出られないモヤモヤを吹き飛ばせるよう遊びの工夫をしていきました。 魚釣りをしたり絵の具を使った製作をしたり。中でも、皆が 1 番好きだったのが リトミックでした。うさぎやおうま、どんぐりに変身しながらホールを移動しま す。その日の気分で"やりたくない"という子は絵本を見ています。でも、別の日 には笑顔で参加する姿も見られました。「そろそろご飯だから・・・」と終わりに しようとすると、「え〜ん」と"まだやりたいよお"の声が聞こえてくるほどでし た。



0.0 p · 0.0 p · 0.0 p · 0.0 p · 0.1 ついに!! 0.0 p · 0.0 p · 0.0 p · 0.0 p · 0.0 p

去年の夏前より新宿中央公園の芝生のリニューアル工事が始まり、芝生に遊びに行けなくなってから約1年。オープンはまだかと首を長一くして待っていました。そして、ついに7月中旬、オープンしました!!芝生の感触はどうかなと子どもたちの様子を見ていると、最初はそお~っと歩いてみる子、芝生に入った途端走り出す子と皆それぞれの反応でした。芝の間からところどころキノコが生えていて、他にどこに生えているかと探す子、コオロギに出会うと"なに、なに!?"と興味津々で観察する子。街灯の陰に隠れてかくれんぼしている子もいました。子どもたちの姿を見ていると「帰ろう~」の声を掛けるのが小苦しかったです。

エントランスでの水遊びも始まりますが、気温や気候によりお散歩の日もあります。日陰で休憩したり水分補給をしっかり行いながら熱中症には十分注意しながら楽しんでいきたいと思います!!

8月の目標

- ◎遊びや生活の中で保育士や友だちが言ったことを真似したり、見た ものを言葉や表情で伝えようとする。
- ~子どもたちの表現や気付きを大切にしていき、"伝えたい"という思
- いを尊重できるようにしていきます~
- ◎保育士と一緒に水遊びを楽しむ。
- ~「冷たいね」「気持ちいいね」など、水に触れる心地良さを共に感じていきながら、夏ならではの遊びを楽しんでいきます~



~~~お知らせ~~~

8月より新しいお友だちが入園します



☆☆たくさん遊ぼうね☆☆

~~~お願い~~~

汗をかく季節になっています。お着替えのストックが 3 セットずつ子どもロッカーに入っていると安心です。

また、お洋服に記名がされているかご確認よろしくお願いします。